
開催日時

開催場所

　代表者 　司会者

　報告者 　記録者

参加者数 15 人

報告内容

済 不要

済 不要

済 不要

要

要

済 不要

要

要望

日光市議会広報委員長　様

　　　上記のとおり、報告いたします。

第　1　班

代表者

平木　チサ子全　員

粉川　昭一

要

市民福祉

総務

①議員はまだまだ地域の代表で有る。定数を減らす前に改

革をするべきだと、先の報告会でも言ったが、なぜ、先に減

らしてしまったのか、またその理由の説明もない。

⑤すのこダムについてだが、今年は異常気象で雨量も多く

危険で有る。市長も昨日、見てくれた。議会としても、古河に

申し出て見学会を開いて是非、現場を見てほしい。

⑦足尾高校の跡地問題だが、市長は更地にすれば喜んで

もらうと言うが、県へも積極的に働きかけて欲しい。

⑧空き家がたくさんあり、朽ちてきている。行政が直接関わ

れないとも言われるが、空き家対策を急いで欲しい。

要

加藤　雄次

《報告内容に対する意見・要望》

回答

（済・未）

委員会検討

（要・不要）

所管委員会

（要の場合）

③プールは子供たちや、足尾の障害者施設でも使ってい

る。また、足尾の世帯は平均１．７人と高齢化も進んでい

る。そんな中、コミュニティの場としても再開してほしい。

④放射性物質の測定器についてだが、足尾のきのこは高く

て食べられない。他のものもいろいろ測りたいが、日光まで

行くには遠い。足尾にも是非、設置してほしい。

平成25年11月18日

産業観光

教建水

議会報告会報告書

出席議員

加藤　雄次 粉川　昭一 平木　チサ子

生井　一郎 和田　公伸

加藤　雄次

足尾公民館

済 不要

　平成　25　年　　11月　8　日（金　）　　　　１８　時　３０分　～　２０　時　２０分

⑥市はハコモノ語りを作って、合併により施設が増えてお

り、減らして行くが皆さんに協力して欲しいと言いながら、船

村記念館を指定管理にするためにわざわざ作るのか

⑨介護職員の労働条件が合わない。待遇改善に取り組ん

で欲しい。また、市の職員の中でも、正規、非正規との間で

同一労働・同一賃金に取り組んでいただきたい。

⑩市の社宅の一角を記念館に出来ないか。足尾には学生

もよく来る。展示品などは一生懸命、集めるので、是非、世

界遺産の登録推進と合わせて、ご一考願いたい

⑪放射能の食品測定器の検体の量だが、１キロでないと駄

目なのか。使いにくい、もう少し少なくならないものか。

②古河のスポーツコミュニテイ施設の件だが、会員制では

なく、市民に開かれた施設として、単発で誰でも利用できる

ように、市民プールとして存続してもらえないか

　別紙のとおり

市民福祉


